
Мария Иванова 
и  Эльвира 
Сайфутдинова – 
монтажницы, 
сотрудницы ОАО 
«НИИ «Субмикрон» – 
участницы конкурса, 
но не красоты, 
а ручной пайки IPC. 
Это соревнование 
проходило впервые 
в рамках 
17-й Международной 
выставки 
электронных 
компонентов 
и комплектующих 
«ЭкспоЭлектроника». 
Как говорится 
в положении 
о конкурсе, решающее 
значение имело 
качество изделия, а не 
время, потраченное 
на сборку. 2-е место 
в нем заняла 
Э.Сайфутдинова.
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ДЛЯ ПРОФЕССИОНАЛОВ ДЛЯ ПРОФЕССИОНАЛОВ 

ГЛАВНОЕ – ГЛАВНОЕ – 
КАЧЕСТВОКАЧЕСТВО

Сергей Собянин отмечает, 
что москвичи живут 
в информационном 

городе
Жизнь москвичей в электронном пространстве 
города находится под пристальным вниманием 
московских и федеральных властей.

Мэр Москвы Сергей Собянин принял участие 
в заседании Правительственной комиссии по ис-
пользованию информационных технологий для 
улучшения качества жизни и условий ведения 
предпринимательской деятельности, которое со-
стоялось под руководством председателя Прави-
тельства России Дмитрия Медведева. 

– 60 процентов москвичей в той или иной 
мере уже пользуются электронными услугами 
в Москве. Одна из популярных  – это образова-
тельная услуга. Мы первыми в России перешли 
на онлайн-запись в школы, детские сады, круж-
ки, секции,  – заявил С.Собянин в ходе осмотра 
ситуационного центра Департамента транспорта 
и дорожно-транспортной инфраструктуры.

В Москве стартует 
фестиваль ярмарок

На совещании Правительства Москвы 
по оперативным вопросам было решено 
во второй половине августа организовать 
фестиваль региональных продовольственных 
ярмарок. На нем посетители смогут 
приобрести самые разные продукты: овощи, 
фрукты, мед и проч.

Мэр поручил подготовить предложения о 
расширении поставок продовольственных това-
ров в Москву в связи с введением годичного за-
прета на поставку продуктов из стран ЕС, США, 
Австралии, Канады и Норвегии.

Заместитель мэра Москвы в Правительстве 
Москвы по вопросам экономической политики 
и имущественно-земельных отношений Ната-
лья Сергунина рассказала, что торговые сети и 
рестораны располагают достаточными запасами 
продовольствия, чтобы удовлетворить спрос жи-
телей и гостей столицы. 

ВДНХ открыли после 
реконструкции

В столице завершен первый этап возрождения 
ВДНХ, об этом сообщил мэр Москвы Сергей 
Собянин в ходе посещения выставки.

– Закончился первый этап восстанов-
ления ВДНХ. Отреставрированы в первом 
приближении фасады, проведены аварийно-
восстановительные работы так, чтобы кровли 
не текли, помещения функционировали. Была 
проведена огромная работа на 49 главных объ-
ектах, – заявил С.Собянин. – На ВДНХ создана 
комфортная среда общественного пространства.

Напомним, что работы на выставке продол-
жались с апреля по июль 2014 г. За это время 
был восстановлен асфальт, обустроена дорожно-
тропиночная сеть, восстановлены ранее суще-
ствовавшие и созданы новые цветники и газоны, 
восстановлены опоры освещения, приведены в 
порядок и установлены новые малые архитек-
турные формы, отремонтированы исторические 
фонтаны. 

На ВДНХ оборудованы пункты проката вело-
сипедов и роликов, организованы велопарковки. 
С территории  выставки исчезли объекты нециви-
лизованной торговли и устаревшего общепита.

ОФИЦИАЛЬНО

«Московское варенье»
В Зеленограде с 8 по 17 августа проходит 

фестиваль «Московское варенье». На торговых 
площадках, которые работают в каждом районе 
города, можно купить ягоды и готовое варенье.

В рамках фестиваля проводятся мастер-
классы, дегустация и другие мероприятия.

КРАТКО

В настоящее время кандидаты раз-
вернули полномасштабную предвы-
борную агитацию с использованием 
плакатов, буклетов и встреч с избира-
телями. А с 18 августа холдинг «Мо-
сква Медиа» начинает трансляцию 
дебатов кандидатов в Мосгордуму. 
Следить за ними можно будет на теле-
каналах «Москва 24», «Москва Дове-
рие», а также на радиостанциях «Мо-
сква FM» и «Радио Москвы».

Мэр Москвы Сергей Собянин при-
нял решение предоставить эфир для 
дебатов всем кандидатам в Мосгор-

думу, а их зарегистрировано 273 чело-
века по 45 избирательным округам, в 
среднем по 6 человек на место. В Зе-
ленограде также зарегистрировано 6 
кандидатов в депутаты Мосгордумы. 
Они выдвинуты от партий: «Единая 
Россия», КПРФ, ЛДПР, «Справедли-
вая Россия», «ЯБЛОКО» и «Граждан-
ская платформа»

О выделении эфирного времени го-
родское телевидение попросил Сергей 
Собянин. Он поручил дать всем 
кандидатам возможность бесплатно и 
в равных условиях выступить на деба-

тах в эфире и донести свои программы 
до избирателей. По словам столично-
го градоначальника, от четкого пред-
ставления программ и предложений 
каждого кандидата зависит, насколько 
осознанным будет выбор москвичей. 

Согласно жеребьевке первые дебаты 
пройдут 18 августа на канале «Москва 
Доверие» между кандидатами 44 и 10-го 
округов. В этот же день дебаты состоят-
ся и на телеканале «Москва 24» между 
кандидатами по 6, 26 и 24-му округам. 
Дебаты по избирательному округу №1 
(Зеленоградский АО) состоятся 27 ав-
густа в прямом эфире. Всего пройдет 45 
раундов дебатов, в каждом из которых 
примут участие кандидаты от одного 
избирательного округа (5-7 человек). За-
вершатся дебаты 12 сентября.

Длительность каждого телеэфира – 
24 минуты. Каждому эфиру будет пред-
шествовать жеребьевка кандидатов, 
благодаря которой определится очеред-
ность выступлений. В зависимости от 
числа участников будет варьироваться 
время, отведенное каждому участнику. 

В среднем каждому кандидату дается 
на выступление 3 минуты.

В процессе дебатов каждый канди-
дат проведет собственную презента-
цию. Также кандидаты смогут задать 
вопросы друг другу. На один вопрос 
дается 30 секунд, на ответ – минута. 
В конце выступления кандидаты по-
лучат по одной минуте на заключи-
тельное слово.

Теледебаты пройдут в прямом 
эфире. На радиостанции «Радио Мо-
сквы» будет вестись прямая транс-
ляция дебатов с телеканала «Москва 
Доверие», а на «Москва FM» – с теле-
канала «Москва 24». Кроме того, на 
радиостанции «Москва FM» в вечер-
нее время будет транслироваться за-
пись дебатов.

В городской парламент шестого 
созыва будут избраны 45 депутатов 
сроком на 5 лет. Голосование пройдет 
по одномандатной системе.

C полным расписанием дебатов 
можно ознакомиться на сайте Мосгор-
избиркома (mosgorizbirkom.ru). 

 И.С.

ПРОШЛА ЖЕРЕБЬЕВКА ДЕБАТОВ 
В ТЕЛЕЭФИРЕ КАНДИДАТОВ 
В ДЕПУТАТЫ МОСГОРДУМЫ
Одной из самых значимых политических кампаний текущего года станут 
выборы в Московскую городскую Думу шестого созыва, которые состоятся 
14 сентября. Мэр Москвы Сергей Собянин призвал избирателей проявить 
свою гражданскую позицию и высокую активность в ходе предстоящих 
выборов. На избирателях лежит большая ответственность. От того, 
каким станет столичный парламент, зависит облик столицы, состояние ее 
инфраструктуры, социальная политика властей. 







«            »4
№20  15 августа 2014 г. www.id41.ru www.zelenograd41news.ru

ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили префекта 
Анатолия Николаевича 
Смирнова рассказать 
о наиболее 
значимых событиях 
минувшей недели.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

МЧС

ГОТОВИМСЯ К НОВОМУ 
УЧЕБНОМУ ГОДУ

6 августа 2014 г. в информационном центре 
ГУ МЧС России по Москве состоялась пресс-
конференция Юрия Беседина на тему: «Причины 
лесных пожаров: человеческий фактор. 
Обстановка в столице. Рекомендации от МЧС 
России по Москве в связи с установившейся в 
Московском регионе сухой и жаркой погодой».

Ю.Беседин привел статистические данные за 
истекший период 2014 года. На сегодняшний день 
в Москве произошло 4172 пожара, на которых 
пострадали 229 человек (за аналогичный период 
прошлого года – 335 чел.) и погибли 95 человек 
(АППГ – 107). 

Основные причины пожаров, как всегда – не-
осторожное обращение с огнем (1717 случаев) и 
неисправность электрооборудования (1043). В жи-
лом секторе Москвы произошло 2045 пожаров, 1179 
загораний травы, 841 загорание торфа. Что касается 
торфяных пожаров, то на сегодня в Тверской обла-
сти зарегистрировано 8 очагов лесных пожаров на 
площади 176,9 га. 

Наибольшую опасность, по словам Ю.Беседина, 
сейчас представляет риск возникновения лесных 
пожаров. Пока ситуация находится под контролем, 
в т.ч. в лесных и лесопарковых зонах города. Вместе 
с тем в целях координации действий всех видов по-
жарной охраны, дислоцирующихся на территории  
города, разрабатываются планы привлечения сил 
и средств, служб и организаций города для борь-
бы с природными пожарами,  создаются дополни-
тельные группировки постоянной готовности. В 
административных округах Москвы сформированы 

сводные отряды поливомоечной техники в количе-
стве 600 единиц.

С июля проводятся ежедневные наземные обсле-
дования территорий на спецавтомобилях согласно 
графиков и маршрутов патрулирования, осущест-
вляются авиаобследования беспилотным летающим 
аппаратом территорий, граничащих с Московской 
областью и  Зеленоградом, с подробной фото- и ви-
деофиксацией. 

В настоящее время в соответствии с поручени-
ем МЧС России в каждом округе Москвы органи-
зованы дополнительные профилактические меро-
приятия. В прошедшие выходные в рамках данной 
работы сотрудниками надзорных органов МЧС 
административных округов столицы проведен 1071 
обход лесопарковых и парковых зон, оздоровитель-
ных лагерей, зон с массовым пребыванием людей, 
территорий ГСК и автостоянок, садоводческих и 

дачных некоммерческих объединений; проведено 
1813 бесед, направленных на предупреждение воз-
никновения пожаров. 

Ю.Беседин особо отметил: несмотря на то, 
что приоритетное внимание уделяется лесным тер-

риториям, ведется контроль и за другими зонами. 
Кроме того, он призвал отдыхающих на террито-
рии Московского региона  воздерживаться са-
мим и удерживать подростков от использования 
открытого огня. В частности, время для шашлы-
ка на природе сейчас крайне опасное…

Жаркая погода вызвала и еще одну опас-
ность: многие москвичи устремились к воде 
с желанием хоть как-то остудиться. Есть и дру-
гая печальная статистика: в этом году в городе 
во время купания уже утонули 45 человек (в Зе-
ленограде – 3). 

Причем все утонувшие находились в местах, 
где купание было запрещено. «Это главная беда 
всех отдыхающих, посещающих водоемы, – 

подчеркнул он, говоря о нарушении запретов. – 
При этом в Москве имеется достаточное количество 
мест, где можно цивилизованно отдохнуть, где рабо-
тают специально подготовленные спасатели, а каж-
дый отдыхающий находится под их контролем».

Возвращаясь к теме лесных пожаров, Ю.Беседин 
сообщил, что смог от начавшихся возгораний 
в Тверской области, который смогли почувствовать 
и жители Зеленограда, столице пока не угрожает. 
С учетом северо-восточного и восточного направ-
лений ветра дымовой шлейф уходит на юго-запад, 
проходя мимо Москвы. Но даже если ветер переме-
нится, Правительство Москвы достаточно серьезно 
готовится к этой ситуации.

Подводя итоги встречи, Ю.Беседин подчеркнул, 
что основной причиной пожара остается человече-
ский фактор. 

ПРИЧИНЫ ЛЕСНЫХ ПОЖАРОВ – 
ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ ФАКТОР

ОТКЛЮЧЕНИЯ ГОРЯЧЕЙ 
ВОДЫ ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ 
ПОЧТИ НЕ ЗАМЕТИЛИ 

С наступлением лета жителей нашего 
города волнует вопрос неизбежного 
планового отключения горячей воды – 
выпадет ли график на теплый период или 
на прохладный, когда отсутствие горячей 
воды создает определенный дискомфорт. 

В течение длительного времени горячее водоснаб-
жение отключали на 21 день. В последние годы этот 
срок снизился до 10 дней, что горожане уже посчитали 
за благо. А вот нынешним летом большинство зелено-
градцев практически не заметили отсутствия горячей 
воды, хотя графики по каждой РТС были составлены 
заранее, и жители уже в конце весны знали, что воду 
отключат на стандартные 10 дней в тот или иной лет-
ний месяц. 

– Тем не менее для жителей, к примеру ряда кор-
пусов в 11 и во всем 12-м микрорайонах, стало сюр-
призом, что горячую воду у них вообще отключать 
не будут, – комментирует ситуацию заместитель пре-
фекта Владимир Кирюхин, курирующий в префектуре 
вопросы ЖКХ. – Практически во всех микрорайонах 
города отключение горячего водоснабжения составило 
3-5 дней, за исключением 9-го мкрн, где горячую воду 
перекрыли на 9 дней. 

Такая ситуация стала возможной благодаря новому 
методу работы специалистов ОАО «МОЭК». Они раз-
работали программу, позволяющую оперативно прово-
дить работы на РТС, ЦТП и ТП, причем круглосуточно 
с дополнительным привлечением специалистов. 

Результат был высоко оценен администрацией 
округа. Префект Анатолий Смирнов выразил благо-
дарность всем специалистам, которые создали зелено-
градцам дополнительные комфортные условия жизни 
в нашем замечательном городе. 

 Л.Р.

МАМАМ НА РАБОТЕ – 
ЛУЧШИЕ УСЛОВИЯ

Комитет общественных связей Москвы 
объявляет о проведении Городского 
конкурса «Лучшее предприятие для 
работающих мам в 2014 году».

К участию в конкурсе приглашаются организации, 
реализующие меры социальной поддержки работаю-
щих матерей, создающие благоприятные условия для 
оптимального сочетания профессиональных и семей-
ных обязанностей. В конкурсе могут принимать участие 
предприятия, организации и учреждения различных 
правовых форм и форм собственности, отраслей эконо-
мики и социальной сферы города, зарегистрированные 
и осуществляющие свою деятельность в Москве.

Организаторы конкурса – Правительство Москвы 
при координирующей роли Комитета общественных 
связей столицы совместно с Московской Федерацией 
профсоюзов и Московской Конфедерацией промыш-
ленников и предпринимателей (работодателей).

Задача конкурса – привлечь к заинтересованному, 
максимально возможному участию руководителей ор-
ганизаций, трудовых коллективов, объединений про-
фсоюзов и работодателей в решении существующих 
проблем работающих матерей.

Конкурс проводится по 9 номинациям: «Верность 
традициям», «Социально-трудовые гарантии», «Ка-
дровая политика», «Здоровье», «Семейная политика», 
«Инновации», «Особые заслуги» (для победителей 
прошлых лет, улучшивших показатели), «Организация 
бюджетной сферы» и «Предприятие малого бизнеса».

В 2014 году конкурс пройдет в 3 этапа:
С 1 августа по 30 сентября – прием документов, 

консультирование участников.
С 1 октября по 21 ноября – проведение мониторин-

га участников на местах с выездом комиссии на пред-
приятия.

Завершающий этап – до конца 2014 года – подве-
дение итогов; проведение торжественной церемонии 
награждения победителей; обеспечение посещения 
детей с родителями елки мэра.

Конкурсная документация размещена на сайте Ко-
митета общественных связей Москвы www.kos.mos.ru 
и на городском портале общественного развития «Мо-
сква. Общество и власть» www.mosportal.ru.

Консультации и прием конкурсных документов: 
ГБУ МДОО, 4-й Вешняковский проезд, д. 1, корп. 1, 
omo@gbu-mdoo.ru.

Смеречинская Светлана Константиновна 8(495) 
657-6542, доб. 155;

Селезнева Марина Геннадьевна 8(495) 657-6542, 
доб. 117.

КОНКУРС

ЖКХ

Для родителей середина августа – 
это самое горячее время для подго-
товки детей к школе, а для образова-
тельных учреждений округа – время 
оценить готовность к началу учебного 
процесса. Это не только учебная база, 
но и весь комплекс проблем, касаю-
щихся ремонта зданий окружной си-
стемы образования, ее коммунального 
хозяйства, набора учащихся в классы 
и многое другое. 

Зеленоград одним из первых окру-
гов Москвы перешел на запись детей 
в школы, детские сады, кружки, сек-
ции по Интернету в режиме онлайн. 
Сегодня этот опыт распространен на 
всю столицу, о чем недавно на встре-
че с журналистами сказал мэр Сергей 
Собянин. Он подчеркнул, что Москва 
стала лидером в этом отношении в 
масштабе всей России. Три года на-
зад, когда эта услуга начинала вво-
диться, не все верили в ее эффектив-
ность. Многие родители по старинке 
считали, что лучше обратиться лично 
к директору образовательного учреж-
дения. 

Как отметил Сергей Собянин, 
сейчас это все в прошлом. Родители 
могут выбрать школу, которая распо-
ложена в непосредственной близости 
от дома, или подать заявку в одну из 
других школ, где их больше устраи-
вает та или иная специализация или 
программа обучения. Система сни-
мает лишнюю напряженность в во-
просе зачисления детей в учреждения 
образования, включая детские сады, 

музыкальные и спортивные школы, 
позволяет равномернее распределить 
учебную нагрузку между ними, скор-
ректировать количество начальных 
классов в зависимости от спроса на 
конкретное учебное заведение. 

В рамках проекта «Безопасная 
школа» в округе, как и в целом по 
Москве, существует электронный 
контроль прохода в образовательные 
учреждения, безналичный расчет за 
питание, видеонаблюдение, SMS-
информирование родителей, введен 
электронный дневник. 

Все учителя обеспечены ноутбука-
ми, обновлены компьютерные классы, 
для перехода на новый образователь-
ный стандарт в начальной школе по-
ставлено компьютерное оборудование. 

В целях создания условий для 
формирования инновационной об-
разовательной среды в зеленоград-
ском учебном округе управлением 
образования утвержден перечень 
региональных инновационных пло-
щадок на 2014/2015 учебный год, в 
который вошли 16 образовательных 
учреждений.

Приемка государственных образо-
вательных учреждений округа к ново-
му 2014/2015 учебному году органи-
зована при участии территориального 
отдела Управления надзорной деятель-
ности Главного управления МЧС и 
территориального отдела Управления 
Федеральной службы по надзору в 
сфере защиты прав потребителей и 
благополучия человека. В окружной 

системе образования совместной про-
верке подлежат 77 зданий. 

В округе сеть государственных об-
разовательных учреждений в основ-
ном удовлетворяет потребности на-
селения. Сегодня она включает в 
себя 19 общеобразовательных школ, 
Технологический техникум №49, По-
литехнический колледж №50, Центр 
психолого-медико-социального со-
провождения и два учреждения до-
полнительного образования. Помимо 
этого на территории ЗелАО действуют 
три негосударственных образователь-
ных учреждения. 

Одна из ключевых задач – обеспе-
чение доступности дошкольного об-
разования, в системе которого будет 
воспитываться более 11 800 детей, 
включая детей-инвалидов. Все они на 
100 процентов обеспечены местами в 
группах полного дня. 

Дети от 1,5 до 2,5 лет также на 
100 процентов обеспечены так назы-
ваемыми вариативными формами до-
школьного воспитания. Для этой ка-
тегории детей открываются 35 групп 
кратковременного пребывания. В 
2013 г. их было 24. В этом году в Зеле-
нограде будут действовать 45 семей-
ных детских садов. Год назад их было 
42. В 18 и 12-м микрорайонах при 
двух образовательных учреждениях 
созданы группы кратковременного 
пребывания, охватывающие около 300 
детей раннего возраста. В целом си-
туация с дошкольным образованием в 
округе благоприятная. 

Завершается плановая работа по 
обеспечению школ учебниками и 
учебными пособиями – это более 200 
наименований книг численностью бо-
лее 77 тысяч экземпляров. 

Растет число образовательных 
учреждений, реализующих про-
фильное и предпрофильное обуче-
ние. Завершена организационно-
методическая работа по созданию 
кадетских классов, которые открыва-
ются в пяти школах: №№853, 1194, 
842, 1528 и 1557. 

Большое внимание уделяется 
и подготовке материально-тех-
нической базы. Капитальный ремонт 
ведется в школе №842 и в дошколь-
ном отделении Государственного 
бюджетного учреждения образова-
ния №609.

К новому учебному году введены в 
строй школа на 550 мест, блок началь-
ных классов на 300 мест и детский 
сад на 280 мест. Новостройки предна-
значаются для жителей нового 23-го 
микрорайона.

Завершается текущий ремонт в 13 
учреждениях, включающих 25 зда-
ний, а подготовка школ и детсадов к 
отопительному сезону идет с опере-
жением графика. 

В целом родителям и их детям не 
о чем беспокоиться. Основной объем 
работ по подготовке к новому учебно-
му году выполнен. Остальные будут 
завершены в плановые сроки до конца 
августа. 

 Записала Т.СИДОРОВА 

Заместителя префекта Евгения Евгеньевича Виш-
някова с днем рождения. 

Желаю здоровья, счастья, оптимизма. 

Главу управы района Савелки Андрея Евгеньевича 
Макшанцева с днем рождения. 

Желаю здоровья, успехов, благополучия. 
Префект А.СМИРНОВ 

ПОЗДРАВЛЯЮ

Главному редактору радиокомпании «Зеленоград 
сегодня» Анатолию Закировичу Кузнецову – 55! 

Желаю юбиляру здоровья, благополучия, творче-
ских удач. 

Префект А.СМИРНОВ 

С ЮБИЛЕЕМ
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ОФИЦИАЛЬНО

В рамках проекта Правительства 
Москвы «Активный гражданин» 
начался электронный референдум, 
в ходе которого москвичи смогут 
выбрать, какого цвета будут 
трибуны главного стадиона 
страны. Как варианты 
предлагаются бордовый (цвет 
стен Кремля и формы российской 
сборной), золотой (цвет 
главных медалей чемпионата) и 
графитовый. 

Запустить опрос о цвете трибун «Лужни-
ков» предложил мэр Москвы Сергей Собя-
нин в ходе инспектирования работ по рекон-
струкции спорткомплекса 25 июля. 

Масштабная реновация Большой спор-
тивной арены началась в 2013 г. Стадион 
станет центральной площадкой чемпионата 
мира по футболу 2018 года, где состоятся 
церемония открытия и финальный матч. 
Столичные власти приняли решение сохра-
нить исторический облик «Лужников». В 
местах оконных проемов будут размещены 
металлические панно с изображением ярких 

событий из истории 
стадиона.

Согласно требова-
ниям ФИФА количе-
ство мест на стадионе 
будет увеличено до 81 
тыс. Одна из основных 
задач реконструкции – 
создание комфортных 
условий для болель-
щиков. До начала ра-
бот 10% зрительских 
мест на арене находи-
лись в зоне плохого 
обзора. В ходе рекон-
струкции эта проблема 
будет решена. 

Работы планиру-
ется завершить в мае 
2017 г., после чего на 
арене пройдут тесто-
вые соревнования. 

Опрос продлится 
до 18 августа. Принять 
участие в голосовании 
можно с помощью мо-

бильного приложения или на сайте проекта 
ag.mos.ru.

С момента запуска постоянными поль-
зователями проекта «Активный гражданин» 
стали свыше 270 тыс. москвичей.

АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИНВ СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ

Награждение победителей конкурса 
состоялось на одном из объектов-
победителей в номинации «Школьные 
учреждения» – школе №1279 в Зюзино.

«Условиями конкурса максимально учтены все основ-
ные программы московского правительства. Номинации 
охватывают полный спектр объектов различного назначе-
ния, востребованных городом и его жителями. 

Проекты победителей и лауреатов достойно украшают 
наш город, формируют благоприятную среду для жизни 
и экономической деятельности. При этом ежегодно ка-
чество исполнения работ становится все выше, в реали-
зованных проектах применяются высокие технологии, 
уникальные архитектурные решения, учитывается соци-
альная важность объекта и досконально соблюдены нор-
мы безопасности и технологии строительства», – отметил 
руководитель Департамента градостроительной политики 
С.Лёвкин, вручая награды. 

Конкурс «Лучший реализованный проект года в обла-
сти инвестиций и строительства» не имеет аналогов в Рос-
сии и проводится ежегодно с 2000 года. Его организато-
ры – Департамент градостроительной политики Москвы, 
Москомархитектура, Ассоциация инвесторов столицы. 

К участию в конкурсе допускаются объекты, введен-
ные в эксплуатацию не более 5 лет до выставления на кон-
курс и эксплуатируемые по назначению до 30 сентября т.г. 

Выставить проект для участия в конкурсе имеет право 
любая организация или физическое лицо, участвовавшие 
в его реализации.

Городскую конкурсную комиссию (ГКК) возглавляет 
заммэра Москвы по вопросам градостроительной полити-
ки и строительства М.Хуснуллин.

Победители и лауреаты в каждой из номинаций кон-
курса по итогам голосования награждаются призами и ди-

пломами, участники – свидетельствами. Кроме того, вне 
зависимости от номинаций конкурсная комиссия отмечает 
дипломами объекты за:

- оригинальность архитектурной концепции и архитек-
турных решений;

- лучшие конструктивные и инженерные решения;
- полноту набора и предоставления современных услуг 

пользователям;
- высокую энергоэффективность;
- внедрение «зеленых технологий» в архитектуру и 

строительство и др.
По решению ГКК на объектах-победителях устанавли-

ваются информационные знаки (Памятные доски).
С 2000 по 2013 гг. в конкурсе приняли участие 784 

проекта, победителями стали более 210 проектов, причем 
число участников с годами растет: 2000 г. – 49 проектов, 
2008 г. – 58, 2012 г. – 63.

В 2013 году в конкурсе принял участие 61 объект, вы-
ставленный от 62 организаций. По его результатам жюри 
определены 16 победителей и 22 лауреата.

Номинация Объект-победитель
«Комплексные 
застройки жилых 
микрорайонов и 
кварталов»

Проект застройки
Москва, ЦАО, УР «Таганский», квар-
талы 1874, 1875

«Жилые здания 
массового по-
требления»

Индивидуальный высотный жилой 
комплекс переменной этажности с 
подземной автостоянкой
Москва, ЮАО, район «Бирюлёво 
Восточное», мкрн «Загорье», ул. 
Михневская, д. 8

«Жилые здания 
и комплексы 
(повышенной 
комфортности)»

Многофункциональный комплекс с 
подземной автостоянкой
Москва, ЦАО, район Тверской, 
Большой Каретный переулок, дом 
24/12, стр. 2

«Культовые соо-
ружения (новое 
строительство, 
восстановление)»

Храм Покрова Пресвятой Богородицы 
в Ясеневе
Москвы, ЮЗАО, ул. Айвазовского, 
между владениями 7 и 8

«Объекты 
ландшафтной 
архитектуры, 
благоустройство 
территорий»

Проект устройства пешеходных зон 
по маршруту: Столешников пер. (от 
ул. Тверской до ул. Петровка); ул. 
Кузнецкий мост (от пересечения с ул. 
Б. Дмитровка до ул. Рождественка); 
ул. Рождественка (от пересечения с 
ул. Кузнецкий мост до Театрального 
проезда); Камергерский пер.
Москва, ЦАО

«Объекты 
коммунально-
инженерной 
инфраструктуры»

Сооружения обеззараживания очи-
щенных сточных вод Курьяновских 
очистных сооружений
Москва, ЮВАО, 1-й Курьяновский 
проезд, вл. 15
«Электроподстанция 220/20 кВ 
«Мневники» с заходами КЛ 220 кВ
Москва, ЗАО, Береговой проезд, 
д. 4/6, стр. 5

«Школьные 
учреждения»

Общеобразовательная школа №446 на 
400 мест с углубленным изучением 
экологии
Москва, ВАО, пл. Журавлева, 7
Школа на 300 мест
Москва, ЮЗАО, ул. Болотниковская, 
вл. 36А, район Зюзино

«Дошкольные 
учреждения»

Дошкольное образовательное учреж-
дение начальная школа-детский сад 
на 250 мест
Москва, СЗАО, ул. Маршала Тухачев-
ского, д. 45, корп. 2

«Специальные 
образовательные 
учреждения» 

Приют для детей-сирот при Подво-
рье Патриарха Московского и всея 
Руси храмов Николо-Перервинского 
монастыря
Москва, ЮВАО, Печатники, Шоссей-
ная улица, дом 74

«Объекты куль-
туры»

Реставрация, реконструкция с 
частичным новым строительством 
и приспособлением к современным 
функциональным и инженерно-
техническим требованиям комплекса 
зданий «Московской государственной 
консерватории им. П.Чайковского» 
(комплекс Большого зала)
Москва, ЦАО, ул. Б. Никитская, 13/6, 
стр. 1 (частично); М. Кисловский 
пер.,12/8, стр. 2

«Спортивные 
сооружения»

Молодежно-подростковый 
культурно-оздоровительный много-
профильный центр с регбийным 
стадионом Москва, ЗелАО, район 
Матушкино-Савелки, Парк Победы
Реконструкция существующих и стро-
ительство новых проектов на терри-
тории Гребного канала в Крылатском  
Москва, ЗАО, ул. Крылатская д. 2

«Объекты транс-
портной инфра-
структуры»

Митинско-Строгинская линия 
метрополитена на участке от станции 
«Митино» до станции «Пятницкое 
шоссе», включая ветку в электродепо, 
парковые пути и технологические 
сооружения 
и инженерные сети электродепо 
«Митино»
Москва, СЗАО

«Многофунк-
циональные ком-
плексы, офисные 
помещения и 
здания, бизнес-
центры»

Evolution Tower Retail
Москва, ЦАО, Пресненский район, 
участки №2-3, ММДЦ «Москва-
Сити», Пресненская набережная, д. 
4, стр. 1

«Лучшие объек-
ты, построенные 
московскими 
участниками 
инвестиционно-
строительного 
процесса в 
других регионах 
России и за 
рубежом»

Офисное здание в Имеретинской 
низменности для персонала АНО 
«Организационный комитет ХХII 
Олимпийских зимних игр и ХI Пара-
лимпийских зимних игр 2014 года
Сочи, Адлерский район, пр. Триум-
фальный, д. 1

В текущем году впервые определены объекты-
победители по результатам голосования, прошедшего в 
сети Интернет. Всего с конкурсными проектами на офи-
циальной странице Департамента градостроительной по-
литики Москвы в социальной сети Фейсбук ознакомились 
более 29 тыс. чел. 8242 из них приняли участие в голосо-
вании и определили 3 проекта-победителя:

- Молодежно-подростковый культурно-оздорови-
тельный многопрофильный центр с регбийным ста-
дионом (ЗелАО);

- Православный храм преподобной Евфросинии, вели-
кой княгини Московской (ЮЗАО)

- Реконструкция существующих и строительство но-
вых проектов на территории Гребного канала в Крылат-
ском (ЗАО).

«Для меня лично интернет-голосование – это одна из 
самых важных оценок, которую дают жители объектам за-
стройки и в целом градостроительной политике, реализуе-
мой в Москве. То, что в тройке победителей оказались два 
спортивных объекта и храмовый комплекс свидетельству-
ет о предпочтениях горожан быть спортивной и духовно-
нравственной нацией!», – отметил в ходе церемонии на-
граждения руководитель С.Лёвкин.

ЛУЧШИЙ РЕАЛИЗОВАННЫЙ 
ПРОЕКТ 2013 ГОДА В ОБЛАСТИ 
ИНВЕСТИЦИЙ И СТРОИТЕЛЬСТВА

КАК БУДЕТ ВЫГЛЯДЕТЬ 
ГЛАВНАЯ АРЕНА СТОЛИЦЫ – 

РЕШАЮТ МОСКВИЧИ

Запрет или ограничение 
сроком на один год импорта 
сельскохозяйственной продукции, 
сырья и продовольствия из 
стран, которые ввели санкции 
против России, направлены на 
защиту национальных интересов 
нашей страны. Об этом заявила 
председатель Комитета Совета 
Федерации по науке, образованию 
и культуре, представитель 
от законодательного 
(представительного) органа 
государственной власти Москвы в 
СФ Зинаида Драгункина. 

По словам сенатора, 
это решение Президен-
та РФ Владимира Пути-
на послужит стимулом 
для подъема отече-
ственного производства 
сельскохозяйственной 
продукции, созданию 
новых рабочих мест. 
«Мы многое умеем 
делать не хуже наших 
зарубежных партнеров 
и традиционно более 
высокого качества. Не-
допустимо ввозить кар-
тошку, свеклу, морковь 
из-за рубежа», – отме-
тила З.Драгункина. 

«Недавно купила изумительное недоро-
гое варенье «по-домашнему» из земляники 
и вишневый джем в современной упаков-
ке. Посмотрела на этикетку: произведено в 
Тульской области. А какая качественная мо-
лочная  продукция, колбасы во Владимир-
ской области и других регионах!» – подели-
лась своими впечатлениями сенатор.

Председатель Комитета СФ сообщила, 
что многие москвичи и зеленоградцы под-
держивают состоявшееся решение. «Мы 
можем и должны сами обеспечивать себя 
отечественными продуктами питания».

По материалам сайта 
Совета Федерации http:council.gov.ru

З.ДРАГУНКИНА: 
МЫ МОЖЕМ И ДОЛЖНЫ 

САМИ ОБЕСПЕЧИВАТЬ СЕБЯ 
ОТЕЧЕСТВЕННЫМИ 

ПРОДУКТАМИ ПИТАНИЯ

Регбийный стадион 
в Зеленограде
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На территории строящегося в районе 
Крюково храма в честь Святого Александра 
Невского начальник отдела советника 
мэра Москвы В.Ресина Михаил Саженин 
провел выездное совещание по вопросам 
строительства. 

В совещании приняли участие куратор програм-
мы «200 храмов» епископ Подольский Тихон, на-
стоятель храма Максим Казаков, заместитель главы 
управы Крюково Андрей Журавлев, руководитель и 
инвестор строительства Александр Раптовский (НП 
«МЖК «Зеленоград»), представители подрядных 
организаций.

Программа «200 храмов» выполняется полно-
стью на пожертвования граждан, осознающих важ-
ность возведения храмов во всех административных 
округах столицы. Правительство Москвы оказывает 
поддержку программе, выделив в 2011 году земель-
ные участки под строительство и содействуя необ-
ходимым согласованиям.

Со стороны Правительства Москвы Програм-
му курирует советник мэра и депутат Госдумы ФС 

РФ В.Ресин. Благотворительный фонд 
«Поддержка строительства храмов 
Москвы», сопредседателями которого 
являются мэр Москвы Сергей Собянин 
и патриарх Московский и всея Руси 
Кирилл, финансирует строительство 
храма Александра Невского и подго-
товку возведения еще 3 храмов: в 10, 
17 и 21-м мкрн. В 16-м мкрн будет по-
строена церковь вне Программы, также 
на частные пожертвования.

Сияющий золотом купол храма с 
установленным на нем крестом стал несомненной 
доминантой района. Проект здания выполнен в 
традициях владимирско-суздальской храмовой ар-
хитектуры. Его стены будут белоснежными, с ми-

нимумом декоративных деталей. Он будет окружен 
легкой металлической оградой по эскизам настояте-
ля храма отца Максима. Исполнитель работ по изго-

товлению ограды еще не назначен, и у соответству-
ющих данному профилю деятельности фирм есть 
уникальный шанс внести свою лепту в общее дело.

Участники совещания по пунктам проверили 
исполнение работ по монтажу вентиляционных 
систем, водопровода, водоотвода, электросетей и 
внесли коррективы в сроки их окончания. Предпо-
лагается к сентябрю завершить работы в доме при-
чта и до холодов перенести в него богослужение. 

Сейчас службы совершаются в походном храме-
палатке под куполом недостроенного храма. И уже 
есть супружеские пары, которые захотели обвен-
чаться именно в этом храме, пусть недостроенном, 
но уже ставшем необходимым и любимым.

Завершить строительство храма предполагается 
в 2015 году. Имя святого благоверного князя Алек-
сандра Невского, почитаемого как покровителя 
русского воинства, дано храму не случайно, ведь на 
месте бывшей деревни Александровки во время Ве-
ликой Отечественной войны проходили кровопро-
литные бои с фашистами. 

 С.СЕРОВА, фото автора

ОПЕРАТИВНОЕ РЕШЕНИЕ 
ПРОБЛЕМ СТРОИТЕЛЬСТВА

Уважаемые родители!
ГБОУ «Школа №1194» объявляет набор в 
7-й профильный (кадетский) класс на базе 
школы в корп. 1530. 

Кадетский класс – это не только всестороннее 
образование, в первую очередь, это система воспи-
тания с учетом детской психологии и педагогики.

Кадетское воспитание направлено на то, чтобы 
в каждом кадете всесторонне развивать духовные, 
нравственные и физические способности, правиль-
но образовывать характер, глубоко укоренить поня-
тия благочестия и долга и твердо упрочить задатки 
тех нравственных качеств, которые имеют перво-
степенное значение в воспитании гражданина, слу-
жащего Отечеству.

Кроме углубленного изучения общеобразова-
тельных дисциплин (история России, математи-
ка, обществознание, основы правовых знаний), в 
учебной программе кадетов есть обязательный 
блок дополнительного образования, включающий 
строевую, физическую  и огневую подготовки.

Занятия будут проходить  в режиме полного 
дня.

Дополнительные занятия бесплатные, форма за-
купается учреждением.

У школы заключены договоры о сотрудниче-
стве с патронатной организацией кадетского клас-
са: УВД по ЗелАО ГУ МВД России по Москве и 
Московский университет МВД России. 

Зачисление производится по результатам собе-
седования  при наличии основной группы здоровья 
и хороших и отличных итоговых оценок.

Собеседование проводится по адресу: Зелено-
град, корп. 1556, ГБОУ СОШ №1194, в кабинете 
директора Анатолия Сергеевича Ващилина с 11.00 
до 15.00 (рабочие дни), тел. 8-499-717-2091. 

Подробная информация по телефону 8-499-717-
2747.

Ждем вас! Внимание! Количество мест ограни-
чено!

ПРИГЛАШАЕМ

СПОРТ

ХОККЕЙ

ЗЕЛЕНОГРАДЦЫ НА «КУБКЕ WETT» 
ПО ПЛЯЖНОМУ РЕГБИ

В Москве состоялся 8-й пляжный 
московский турнир «Кубок WETT», входящий 
в состав Российской серии по пляжному 
регби. Соревнование проходило под эгидой 
Федерации регби России, его принял 
профессиональный центр пляжных видов 
спорта «Динамо» (м. «Водный стадион»). 

На турнир заявились 24 мужские команды, разделен-
ные на 6 групп. В четвертьфинал выходили победители 
квартетов и 2 лучшие команды из числа занявших 2-е ме-
сто.

Зеленоградские команды «Зеленоград» и «Зенитовец», 
которые по итогам турниров в Санкт-Петербурге и Казани 
занимали 2 и 3-е места в общем зачете Российской серии, 
преодолели групповой этап.

В 1/4 финале «Зеленоград» обыграл минскую «Харуг-
ву» со счетом 8:0 (в пляжном регби за сделанную попытку 
начисляется одно очко). «Зенитовец» взял верх над МАИ 
– 8:3.

В полуфинале  «Зеленограду» удалось сделать обеспе-
чивший победу над «Филями» рывок во 2-м тайме – 7:3 
(после 1-го тайма счет был 2:2). «Зенитовцу» достался 
самый сильный соперник – «Динамо-Энергия». Команда 
из Казани, выиграв питерский и домашний турниры, явля-
лась лидером Российской серии. Преимущество динамов-
цев в классе оказалось велико: они победили – 16:1 (9:1 
после 1-го тайма).

«Зенитовец» со счетом 4:3 выигрывал у «Филей» пер-
вый тайм матча за 3-е место, но 4 безответные «филев-
ские» попытки во 2-м тайме привели к поражению – 4:7. 

В финале турнира «Зеленоград» оказал «Динамо-
Энергии» достойное сопротивление, но все же уступил 
– 4:7. Казанская команда выиграла «Кубок WETT» и всю 
Российскую пляжную серию, набрав в общем зачете 81 
очко. «Зеленоград» финишировал на 2-м месте (73 очка), 
«Зенитовец» – на 3-м (62 очка).

В женском турнире принимала участие команда деву-
шек СШОР №111, она заняла 4-е место среди 8 команд. 

НАШИ 
ПЛЯЖНЫЕ ПОБЕДЫ

Открытый турнир по пляжному 
волейболу прошел на Большом городском 
пруду.

В  нем приняли участие команды не только из 
Зеленограда, но и из Сходни, Москвы, Щелковского 
района Московской области и Череповца.

В турнире участвовало 9 женских и 9 мужских 
команд. Каждая игра состояла из трех партий до 15 
очков.

Итоги турнира:
Женские команды:
1-е место – Наталья Рецлова/Алена Орешкина 

(Зеленоград)
2-е место – Александра Порошина/Диана Щер-

бакова (Зеленоград)
3-е место – Анастасия Фадина/Анастасия Горел-

кина (Зеленоград)
 
Мужские команды:
1-е место – Андрей Гвоздев/Алексей Дворников 

(Москва)
2-е место – Александр Поляков/Дмитрий Милю-

тин (Зеленоград/Москва)
3-е место – Кирилл Петюшин/Илья Борисов (Зе-

леноград/Алабушево).
 А.ЕВСЕЕВ, фото автора

ОБИДНАЯ НИЧЬЯ
На тренировочной арене тверского дворца 

спорта «Юбилейный» прошел товарищеский 
матч между молодежными хоккейными коман-
дами «Тверичи» и «Зеленоград».

В 1-м периоде усилия команд не привели к за-
брошенным шайбам. На 25-й минуте счет был от-
крыт после трудового гола игрока хозяев льда. По 
ходу матча вратарь «Зеленограда» С.Рябов отразил 

достаточно бросков, а в нескольких ситуациях спас 
команду. Ответный гол на счету нападающего «Зеле-
нограда» В.Бородоцкого (голевые передачи сделали 
Д.Семенов и Д.Григорян), которому удался меткий 
дальний бросок с позиции правого защитника. 

Вторую шайбу нашей команды забросил 
К.Ташкинов, поразив цель с «пятачка» после пере-
дачи Н.Музурова. В 3-й 20-минутке подопечные 
Н.Щедрова должны были решать судьбу матча в 
свою пользу. В ряде игровых отрезков преимуще-

ство зеленоградцев было настолько ощутимым, что 
хозяева оказывались на грани третьей пропущенной 
шайбы. Но отличные моменты были упущены. 

Тверские тренеры пошли «ва-банк». Голкипер 
был заменен на шестого полевого игрока, и тверичи 
устроили яростный штурм, который наши игроки 
выдержать до конца не смогли. За 7 секунд до конца 
3-го периода ворота Рябова были поражены вторич-
но. Ничья – 2:2.

 А.ТИМАКОВ

Коллектив «Ведо-
гонь-театра» понес не-
восполнимую утрату. 

13 августа после тя-
желой болезни скончался 
актер Петр Евгеньевич 
Васильев.
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Глава управы

Дмитрий Морозов

Встреча с главой управы

20 августа в 19.00 состоится встреча 
главы управы района Крюково 
Дмитрия Витальевича Морозова с 
жителями района.

Место проведения: школа №1940 (корп. 
1642).

Будут обсуждаться следующие вопросы:
- о выполнении Программы комплексно-

го благоустройства на территории района 
Крюково;

- отчет управляющих компаний жилищ-
ного фонда района Крюково о проделанной 
работе за июль 2014 года.

Во дворах 16-го мкрн красота и покой, 
детские площадки не вызывают сомнений в 
правильности обустройства пространства. 
Но вот на детскую площадку корп. 1620-1619 
(всего 23 подъезда) подошла депутат Совета 
депутатов муниципального округа Крюково 
Людмила Дружинина, и страсти закипели 
нешуточные.

С детской площадки корп. 1620 начиналось 
московское общественное движение «Мо-
сковский дворик». В 1996 году 
супрефект по району Крюково 
Ангелина Гастева поддержала 
инициативу актива жителей са-
мого молодого района Крюково.

И первым победителем обще-
городского конкурса «Москов-
ский дворик» в 1997 г. был имен-
но двор корп. 1620, который в 
стиле исторической Москвы до-
стойно представил Зеленоград.

На протяжении многих лет 
конкурс «Московский дворик» 
проводился ежегодно.

Даже сейчас двор восхищает 
своими капитальными скамейка-
ми и вазонами, оригинальными 
башенками и шпилями, напоми-
нающими башни Кремля.

Но молодые мамы недоволь-
ны.

– Здесь слишком много песка, –
высказала общее мнение жи-
тельница корп. 1620 Л.Ильина. –
Кошки бегают в песочницы, за-
рывают свое добро, а дети потом 
играют и пачкаются.

– А кошек подкармливают, и 
они расплодились здесь в огромном количестве, –
поддержала другая мама. – Мы женщин про-
сили не приваживать кошек или хотя бы кормить 
их с другой стороны корпуса, но они отвечают, 
что кошки – это святое, они хранительницы и 
носительницы чего-то там красивого.

В общем, кошек у нас все больше, а детям в 
песке возиться небезопасно.

Раньше мы дворников просили граблями 
прочесывать песок, и они хотя бы основную 
грязь выбирали, но сейчас дворники другие, от 
нас отмахиваются.

– Мы бы хотели новые конструкции для ла-
зания и игр, как на площадке у корп. 1802. Ста-
рые проржавели, их подкрашивают, но они уже 
становятся опасными.

Территория у нас большая, и хотелось бы 
оборудовать зоны для игр детей разного возрас-
та. И искусственное покрытие вместо песка нам 
бы понравилось.

К оживленной дискуссии подключались все 
новые участницы. Не без шуточек, конечно, – 
рядом с грозной табличкой «Выгул собак запре-
щен, штраф 1000 р.» посоветовали поставить 
еще одну «Выгул котов тоже запрещен!». Только 
вот кому адресовать строгий запрет – котам?..

Депутат Л.Дружинина, хотя и поддержала 
веселое настроение мам, к проблеме отнеслась 
со всей серьезностью.

Она сфотогра-
фировала все опас-
ные конструкции, 
разваленные до-
рожки и кошачьи 
«неожиданности», 
чтобы потом на 
заседании Совета 
депутатов не голос-
ловно отстаивать 
включение дворика 
в программу благо-
устройства на 2015 
год.

– Это ведь все 
мои избиратели, и я 
благодарна им за столь высокое доверие, кото-
рое они мне оказали на выборах, – с гордостью 
отметила Людмила Сергеевна, когда мы вышли 
со двора. – Я хотя и являюсь уже 10 лет членом 
партии «Единая Россия», но на выборы в 2012 
году шла как самовыдвиженец.

Только благодаря сделанному выбору жи-
телей победила на муниципальных выборах 
и, конечно, стараюсь максимально учитывать 
мнение жителей, представляя их интересы при 
решении вопросов местного значения. А это и 
управление многоквартирными домами, и бла-
гоустройство территории – все, что должно 
обеспечивать удобство, комфортность и без-
опасность проживания на территории района 
Крюково моих избирателей и не только.

На территории будущей бульварной зоны 
над руслом речки Каменки она тоже сделала не-
сколько снимков и поделилась планами по бла-
гоустройству этого красивейшего места.

В выходной день Дружинина обходит свой 
район, чтобы поговорить с жителями, узнать их 
мнение по поводу проводимых работ, собрать 
пожелания.

Вот на бульварной зоне Михайловских пру-
дов со стороны корп. 1560, 1559, 1561 некото-
рые опять захотели, чтобы поставили лавочки.

– Почти 10 лет назад, – говорит Людмила 
Сергеевна, – лавочки по коллективному требо-
ванию жителей убрали, поскольку на них в ноч-
ное время собирались шумные компании.

Но ведь все эти «убрать/поставить» стоит 
бюджету денег, и решать вопрос надо не про-
сто по просьбе кого-то, а выяснить все «за» и 
«против». Собрать подписи, и тогда принимать 
решение.

Л.Дружинина приехала в Зеленоград в 1993 
г. из закрытого городка под Красноярском. 
Первое высшее образование получила в Мо-
сковском государственном институте комму-
нального хозяйства и строительства по специ-
альности «экономика и управление в городском 
хозяйстве». Должность начальника отдела по 
работе с управляющими компаниями в ГУ «ИС 
ЗелАО» предполагала и знание основ юриспру-
денции. Второе высшее  – юридическое – осо-
знанная необходимость.

Людмила Сергеевна гордится своей доче-
рью, которая в июне 2014 г. окончила с отличи-
ем Российский экономический университет им. 
Плеханова.

– Что в престижный вуз Москвы невозможно 
поступить без денег – это миф, – уверена Люд-
мила. – В Зеленограде великолепные педагоги, 
которые дают необходимую подготовку учени-
кам. При условии, что родители смогут настро-
ить ребенка на высокие достижения.

Свою дочь Дружинина смогла вырастить 
умницей и труженицей, открытой для всего 
прекрасного в окружающем мире. Она с отли-
чием окончила школу №1913, 8 лет училась на 
хореографическом отделении Школы искусств 

им. Дягилева, занима-
лась художественной 
гимнастикой в ДТДиМ 
и стала кандидатом в 
мастера спорта.

– Зачем вам, про-
фессионалу ЖКХ, 
потребовалось юри-
дическое образова-
ние?

– Во-первых, для 
людей активных и 
инициативных об-
разования никогда 
не бывает мало, а 
сфера жилищно-
коммунального хозяй-

ства – это сложнейший механизм взаимоотноше-
ний, требующий знаний не только инженерных, 
экономических, но и правовых.

Сфера ЖКХ испытывает «кадровый голод», 
поскольку старые специалисты-профессионалы 
уходят, а заменить их сложно.

А ведь ЖКХ – основа основ жизни города. 
Эта служба обеспечивает нормальную работу 
школ и больниц, почты, магазинов, тепло и ком-
форт жилых квартир.

Для своей дипломной работы я выбрала тему 
«Товарищество собственников жилья (ТСЖ) как 
субъект жилищных правоотношений», в основу 
которой лег мой многолетний личный практи-
ческий опыт работы, в т. ч. и с населением.

– И что вы можете сказать о ТСЖ?
– К сожалению, практика показывает, что 

люди, как правило, не готовы принять на себя 
ответственность за свое жилье в полном объе-
ме. Не хватает практического опыта, знаний в 
данной области.

– Как жителям следует защищать свои 
права?

– Оптимальный вариант на сегодняшний 
день – создание советов многоквартирных до-
мов. Это жилищное объединение собственников 
жилых помещений, которое не является юриди-
ческим лицом, а соответственно, не требует го-
сударственной регистрации, но которое выпол-
няет организационно-контрольные функции во 
взаимоотношениях собственников и управляю-
щих компаний в части управления, содержания 

и эксплуатации многоквартирного 
дома и жилищного фонда в целом. 
Положение и правовой статус та-
кого объединения закреплены ЖК 
РФ.

– Как строится работа Сове-
та депутатов района?

– Совет депутатов округа Крю-
ково состоит из 14 депутатов, руко-
водит им глава округа Вера Серге-
евна Малинина, имеющая большой 
практический опыт работы в дан-
ной области.

В своей работе депутаты ру-
ководствуются действующим за-
конодательством и при принятии 
решений по вопросам местного 
значения максимально учитывают 
мнение и предложения жителей, 
старших по подъездам/домам, 
общественных советников, предсе-
дателей советов многоквартирных 
домов, советов ветеранов и руково-
дителей жилищных объединений 
разной организационно-правовой 
формы (ТСЖ, ЖСК, ЖК).

Активность населения сама не 
возникает, с жителями района надо 

работать, чтобы они убедились в том, что от их 
решений зависит жизнь вокруг них.

– Какими вопросами лично вы занимае-
тесь как депутат?

– Я являюсь председателем бюджетно-
финансовой комиссии: контроль исполнения, 
формирование местного бюджета, подготовка 
заключения на исполнение бюджета.

Приоритеты, которые я для себя выбрала – 
это ЖКХ, досуг подрастающего поколения в 
различном его проявлении (культура и спорт).

Второй год занимаюсь решением вопроса 
включения в Адресную инвестиционную про-
грамму Москвы проектирования и строитель-
ства детской школы искусств им. Дягилева, 
которая своими творческими коллективами (хо-
реография, фольклор) более чем достойно пред-
ставляет столицу и Россию в различных городах 
и станах мира, и которая в 2015 году отмечает 
свой 35-летний юбилей.

А знаменитый на весь мир хор «Кантилена» 
и его бессменные руководители И.Сарнацкая и 
Е.Салюк в 2017 году будут праздновать свой по-
лувековой юбилей. 

Также требует корректировки спортивная 
составляющая жизни района.

У нас создаются прекрасные условия для 
различных силовых (мужских) видов спорта: 
единоборство, регби, футбол, но нет бассейна, 
нет спортивной школы, объединяющей художе-
ственную и спортивную гимнастику, а это вос-
требованные у населения массовые и красивые 
виды спорта, которыми могут заниматься как 
девочки, так и мальчики. 

Не удается пока решить вопрос с предостав-
лением служебного жилья врачам и педагогам. 
Необходимо принятие решения руководителями 
более высокого уровня. Решение таких сложных 
вопросов, как правило, сопровождается внесе-
нием изменений в законодательные акты, а это 
продолжительная работа.

В работе находится вопрос благоустройства 
бульварной зоны 16-го мкрн, где на средства, 
выделенные С.Собяниным, проведены инже-
нерные изыскания.

Много вопросов, решение которых требует 
особого подхода и времени, и которые, как пра-
вило, возникают неожиданно. Но мы депутаты 
всегда готовы оказать помощь в их решении.

 С.СЕРОВА, фото автора

План основных мероприятий, 

посвященных празднованию 

Дня города Москвы 2014 года 

в районе Крюково 

С 25 августа по 11 сентября в корп. 1505 
и 1455 «М-Клуб» проводит филателистиче-
скую выставку «Моя Москва».

28 августа, 15.00. На спортивной пло-
щадке у корп. 1615 ГБУ ТЦСО «Зелено-
градский» (филиал «Крюково») проведет  
детский фестиваль «С днем рождения, Мо-
сква!».

30 августа, с 12.00 до 20.00. На концерт-
ной площадке у корп. 1565 и на бульварной 
зоне ТК «Талисман» устраивает  фестиваль 
этнических культур.

2 сентября, с 16.00 до 18.30 и с 18.30 
до 20.30. Спортивный зал ГБУ «Фаворит», 
корп. 1444. Турнир по настольному теннису, 
посвященный Дню города.

4 сентября, 15.30. На бульварной зоне у 
корп. 1504 состоится торжественное обнов-
ление Доски почета муниципального округа 
Крюково.

16.30. Бульварная зона 15-го мкрн. Торже-
ственное открытие скульптуры «Женщина-
воин».

С 16.00 до 18.00. Шахматный клуб «Фа-
ворит» (корп. 1804б). Турнир по шахматам, 
посвященный Дню города. 

4 и 5 сентября, с 16.00 до 20.00. В тре-
нажерном зале (корп. 1639) ГБУ «Фаворит» 
проведет первенство по подтягиванию среди 
юношей, посвященное Дню города. 

5 сентября, 18.00. В корп. 1505 (ГБУ 
«Фаворит») в рамках кинолектория, посвя-
щенного Дню города, состоится просмотр и 
обсуждение кинофильмов о Москве.

7 сентября, 10.00. У корп. 2014 ГБУ 
ТЦСО «Зеленоградский» (филиал «Крюко-
во») проведет уличное праздничное гуляние,  
посвященное празднованию Дня города.

С 11.30 до 13.00. На площадке у корп. 1551 
ГБОУ СОШ №1194 и Клуб «Каравелла» про-
ведут праздничную игровую программу  «С 
днем рождения, любимый город!». 

15 сентября, 15.00. Библиотека-филиал 
№259. Творческий салон «О тебе, моя Мо-
сква».

В сентябре управой района Крюково бу-
дут организованы экскурсии для льготной 
категории граждан района:

- обзорная по  Москве;
 - на Мосфильм. 

ДОВЕРИЕ ЖИТЕЛЕЙ РАЙОНА 
ХОЧЕТСЯ ОПРАВДАТЬ

ДЕНЬ ГОРОДА

ПРИГЛАШАЕМ
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МОЛОДЕЖНАЯ РЕСПУБЛИКА

РООИ «Алые паруса» при поддержке 
управ районов ЗелАО и Комитета 
общественных связей Москвы 7-й год 
для семей с молодыми инвалидами 
организует выездной лагерь в Дивеево 
Нижегородской области. 

Дивеево – четвертый удел Богородицы. Это 
святое место, куда ежегодно устремляются ты-
сячи паломников. Здесь постоянно возносятся 
молитвы людей о важном, о главном, о своем. Ку-
пола и храмы Дивеевской обители, Святые источ-
ники с целебной водой, Святая Канавка, по ко-
торой проходит сама Царица Небесная, – все это 
очень мягко и благотворно действует на духовно-
нравственное развитие человека, исцеляя тело 
и душу, наполняя ее благостными состояниями. 
Очищает мысли и преобразовывает мир вокруг 
нас, внося изменения в жизнь людей, соприкос-
нувшихся с Дивеевским чудом. 

Здесь как нигде ощущаешь на себе милость 
Божью. Отходят в сторону болезни, неудачи, ра-
зочарования. Все сто человек участников лагеря 
отмечают, что в Дивеево как-то очень быстро ис-
полняются желания и просьбы людей. Наверное, 

поэтому так и стремится душа вновь и вновь рас-
твориться в этом заповедном месте. 

Лагерь в таких условиях дает большую 
возможность для корректировки духовно-
нравственных приоритетов молодежи и взрос-

лых. Получается своеобразное двухнедельное 
погружение в атмосферу духовности, с одной 
стороны, и сотворчества – с другой.

В программе пребывания – знакомство с 
укладом и бытом сельских жителей, местным 
фольклором, обучение прикладному искусству у 
мастеров-ремесленников и участие в насыщенной 
культурной программе. Нам удалось преодолеть 
многие трудности социальной адаптации, кото-
рые не решались традиционными педагогиче-
скими программами. Реабилитационный лагерь 
«Дивеево» стал экспериментальной площадкой 
для отработки новых технологий по реабилита-
ции молодых инвалидов и членов их семей, обе-
спечил полноценный оздоровительный отдых.

В нашем лагере с первого же дня было вве-
дено соборное молитвенное правило, которым 
начинался и заканчивался день, все участники 
побывали на различных богослужениях, не раз 
прошли с крестным ходом по Святой Канавке, 

трудились у подсвечников в 
храмах, были организованы 
послушания в монастыре: на 
расфасовке освященных су-
хариков, на цветнике и мона-
стырских грядках, а по прось-
бе монастырских сестер был 
организован сбор ягод. 

Таким образом, в лагере удачно сочеталось 
духовное и трудовое воспитание. Мы жили, как 
одна большая дружная семья, в которой основны-
ми ценностями были любовь, взаимопомощь и 
поддержка. В лагере были дети с ограниченными 
возможностями, и толерантное воспитание осу-
ществлялось здесь не на словах, а на деле. 

Удивительно легко готовились и проходили 
мероприятия в лагере. Первым из них был вечер 
православной поэзии. Многие стихотворения 
исполнялись под живую музыку – синтезатор, 
гитару. Духовные мелодичные напевы понеслись 

над Дивеево, окутывая все вокруг светлой радо-
стью. С большой неохотой все разошлись спать. 

А на утро началась подготовка, пожалуй, к 
самому большому событию – Балу Благодарения 
Богородицы. Вечерние бальные платья, мелодич-
ное пение под аккомпанемент скрипки, кларне-
та, синтезатора и гуслей, бальные и народные 
танцы – все слилось в едином порыве, чтобы 
заполнить пространство в атмосфере удивитель-
ной сказки. Бал никого не оставил равнодушным. 
На тонком, очень высоком уровне в необычном 
формате велся ненавязчивый мягкий разговор о 
важных истинах, пожалуй, самых главных для 
каждого человека.

Одной из задач было сплотить ребят, чтобы 
дети и взрослые не только познакомились, но и 
подружились. С этой целью в лагере с первого 
дня был взят курс на проведение множества на-
стольных и подвижных игр.

Дивеевский лагерь – ремесленный. 
Здесь проводилось обучение следующим 
ремесленным направлениям: керамика, 
гончарное мастерство, бисероплетение, 
текстильная кукла и создание кукольного 
спектакля. А навыки, которые ребята при-
обрели, будут совершенствовать в течение 
года в ремесленных мастерских Учебно-
методического центра «Город мастеров». 

Обычно в лагерях ребята на выпускном 
вечере плачут, расстраиваются, потому 

что все заканчивается, не хочется уезжать, рас-
ставаться. В нашем лагере ребята не плакали. Но 
для нас это было еще большей радостью. Дело 
не в том, что не было жаль расставаться. Просто 
было достигнуто то, о чем мечталось. Наши дети 
(и взрослые) обменялись адресами и телефонами 
и запланировали себе встречи уже в Зеленограде. 
Надеюсь, наша дружба будет продолжаться.

Приглашаем всех в День города 6 сентября 
посетить стенд РООИ «Алые паруса». Мы поде-
лимся нашими творческими успехами и научим 
вас работать на гончарном круге. 

 А.В.

«АЛЫЕ ПАРУСА» ЗЕЛЕНОГРАДА В ДИВЕЕВО

В апреле с.г. на должность директора 
ГБУК МФЦ «Молодежная республика» 
в ЗелАО был назначен А.Степин, 
«краснодипломник» Российской Академии 
народного хозяйства и государственной 
службы при Президенте РФ. Наш 
корреспондент встретился с Андреем 
Александровичем и попросил его 
рассказать о планах на будущее и о 
том, что бы он хотел внести в работу 
учреждения.

– Наш центр, – рассказывает Андрей Александро-
вич, – является, одним из 13 в Управлении по моло-
дежной и семейной политике и поддержке граждан-
ских инициатив столичного департамента культуры. 
У нас работает 26 сотрудников в трех офисных поме-
щениях в 5, 12 и 8-м мкрн. Также мы имеем детский 
автогородок на берегу Школьного озера, где проходят 
практические занятия по БДД  для детей. 

Приоритетом в работе «Молодежной республи-
ки» является организация профилактики детско-
юношеского травматизма на дорогах города. Педа-
гоги и инструкторы центра обучают в юношеской 
автошколе детей культуре вождения велосипеда и 
автомобиля. 

На сегодняшний день осуществляется дополни-
тельный набор в автошколу, планируем увеличение 
занимающихся до 100 человек в возрасте от 8 до 16 
лет. В июле уже подано 75 новых заявлений. 

Обучение стартует в октябре 2014 года, пригла-
шаем  ребят к нам в детско-юношескую автошколу. 
Для полноценных занятий мы имеем автомобили, 
квадроциклы, велосипеды и оборудованные клас-
сы. Работа интересная и вся она проходит в тесном  
взаимодействии с ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЗелАО. 
Во время  каникул наши сотрудники ведут работу по 
БДД в городских летних лагерях, а также в детских 
садах города.

  Мы трудимся в рамках выполнения государствен-
ного заказа, т. е. получаем определенный бюджет на 
ведение своей кружковой и секционной работы и вы-
полнения наших основных культурно-массовых ме-
роприятий. Департаментом культуры ставятся задачи 

открытия новых направлений и введения дополни-
тельных платных услуг для зеленоградцев. На терри-
тории ЗелАО нашим куратором является заместитель 
префекта Н.Свиридова.

По пятницам в 22.00 у префектуры зеленоград-
ский молодежный клуб «Roller Taun»  собирает 
любителей велосипедов и 
роликов для совместных 
прогулок по городу. А марш-
рут прокладывается по 
пешеходным дорожкам. Я 
присоединился к ним в ми-
нувшую пятницу. Собралось 
порядка 30 любителей этих 

прогулок, и когда все мы поехали, да еще не на малой 
скорости, зрелище было впечатляющим. Участие в 
таких неформальных объединениях, их организация 
и должны составлять нашу секционную работу.

  В настоящее время расширяем сферу нашей дея-
тельности и встречаемся с различными молодежны-
ми движениями Зеленограда. Итогом одной из таких 
встреч стало совместное проведение с молодежным 

общественным движением «Roller Taun» показатель-
ных выступлений, единственных в Москве, среди 
роллеров по прыжкам в воду. 

Мы приняли участие и в «Вахте памяти», которая 
прошла 22 июня на Красной площади. А еще провели 
встречи с велотриальщиками, фанатским движением 

футбольного и хоккейного клубов «Зеленоград», об-
щественной организацией «Колокол», работаем над 
новыми проектами, готовим план-календарь наших 
мероприятий на 2015 год. 

Считаю необходимым поддерживать новые моло-
дежные инициативы и сделать их традиционными. 
Недавно я прошел курсы повышения квалификации 
при Московском городском университете управления 
Правительства Москвы по выполнению ФЗ №44 «О 
контрактной системе в сфере закупок, товаров, ра-
бот, услуг для обеспечения государственных и муни-
ципальных нужд». Это нужно для создания при ГБУ 
МФЦ «Молодежная республика» единой конкурсной 
комиссии для проведения мероприятий в рамках го-
сударственного задания.

Повторюсь, работа интересная и работы много. Я 
приглашаю всех неравнодушных молодых людей со
своими проектами приходить к нам в корпус 832, 
где мы располагаемся на первом этаже.  Рассмотрим 
все ваши предложения и постараемся помочь в реа-
лизации ваших идей.

– Какие события ждут зеленоградцев в этом 
году?

 – У нас большие планы: проведение концертов, 
фестивалей, детских и молодежных шоу. Вся наша 
работа проходит под управлением и при поддержке 
Департамента культуры Москвы и префектуры Зеле-
нограда. 

22 августа на территории детского автогородка 
в 10-м мкрн мы проведем праздник, посвященный 
Дню российского флага. Затем на празднике, посвя-

щенном Дню города, мы пройдем своей колонной в 
шествии по Центральному проспекту. 

В Парке Победы с 17.00 до 21.00 будет работать 
наша площадка «Молодежный фестиваль «Юность». 
Здесь пройдут выступления молодежных музыкаль-
ных коллективов Зеленограда, которые подадут заяв-

ку, а подать ее могут все желающие. 
В ходе отборочного этапа жюри 
выберет лучших исполнителей, ко-
торые выступят на основной сцене 
Молодежного  фестиваля «Юность» 
20 сентября в Парке Победы.

Молодежный фестиваль включа-
ет в себя работу 10 интерактивных 

и концертных площадок, торгово-выставочную и ре-
сторанную зону. Программа и наполнение фестиваля 
сформированы таким образом, чтобы уделить наи-
большее внимание Зеленоградскому молодежному 
сообществу, рассказать и показать самые популярные 
веяния в музыке, танцах, граффити, спорте и увле-
чениях.

Музыкальная сцена – основная площадка фести-
валя. Здесь наряду с лучшими музыкальными коллек-
тивами страны выступят и зеленоградцы, прошедшие 
отбор 6 сентября, приуроченный к Дню города.

На танцевальной сцене пройдут соревнования 
250 участников в 10 номинациях: хип-хоп, локинг, 
попинг, брейк-данс, хаус, вог, джаз-фанк, дансхол, 
уличные танцы и клубные танцы.

В скейт-парке будут соревноваться 150 участни-
ков на  велосипедах, роликах, самокатах и скейтбор-
дах.

  На интерактивных площадках выступят зелено-
градские клубы воркаутов, байкеров, автолюбителей, 
настольных игр… В рамках работы этих площадок 
можно не только посмотреть на достижения предста-
вителей клубов, но и попробовать себя в их роли.

Приглашаем зеленоградцев на наши площадки, 
чтобы принять самое активное участие в их работе 
6 сентября во время празднования Дня города и 20 
сентября на Молодежном фестивале «Юность». 

Хочу сказать большое спасибо руководству пре-
фектуры, главам  районных управ, руководству УВД 
и МЧС ЗелАО за помощь и поддержку в проведении 
мероприятий.

АВТОМОБИЛЬ, РОЛИКИ, 
«ЮНОСТЬ» И БДД

 А.ВАСИЛЬЕВ
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